

CCOO y PSM piden un plan de empleo para la ciudad de Madrid



El portavoz del PSM en el Ayuntamiento de Madrid, Antonio Miguel Carmona, se reunió este lunes con la Ejecutiva de CCOO de Madrid. Tras el encuentro, ambas organizaciones coincidieron en que el empleo es la primera prioridad para la ciudad de Madrid y en que urge la toma de medidas.

Así, CCOO y PSM reclaman la puesta en marcha de un plan de empleo y la convocatoria urgente del Consejo Local. Para el secretario general de CCOO de Madrid, Jaime Cedrún, es más que preocupante la existencia en la capital de 200.000 personas desempleadas de larga duración. Para

el sindicato es importante recuperar el empleo público perdido y también el de los servicios externalizados, incluyendo la retirada del ERTE en el servicio de limpieza viaria y jardinería, así como la adopción de medidas dirigidas a mejorar la calidad del empleo existente, algo que "es posible".

Crece la temporalidad laboral



En el mes de junio las oficinas de empleo de la Comunidad de Madrid registraron 461.094 personas desempleadas, 14.090 menos que el mes anterior (-2,97%), lo que CCOO atribuye a que junio es un mes favorable al descenso debido a las actividades de temporada fundamentalmente en el sector de los servicios.

Por lo que se refiere a la contratación, sigue aumentando la temporalidad y precariedad laboral. Así, más del 85% de los contratos fueron temporales, el 47% de los cuales tuvieron una duración inferior a los seis días y casi la mitad fueron a tiempo parcial, situación mucho más desfavorable en el caso de las mujeres.

El paro de larga duración lo sufren casi la mitad de las personas registradas en las oficinas de empleo de Madrid, y siguen disminuyendo las personas que cobran desempleo (10.000 este mes) y

las cuantías de las prestaciones.

Para secretaria de Políticas de Empleo de CCOO Madrid, Mari Cruz Elvira, frente a las propuestas de los empresarios madrileños, que quieren mayor flexibilidad y disminución de los costes laborales, el nuevo Gobierno regional debe poner en marcha un verdadero plan de empleo con la participación de sindicatos y empresarios, desarrollo de los sectores productivos, así como medidas de lucha contra la pobreza y la exclusión social.

Graues irregularidades en las Oposiciones de enseñanza

CCOO ha registrado un escrito de denuncia con todas las incidencias recogidas acontecidas en las oposiciones al cuerpo de Maestros y Profesores de Secundaria. El sindicato ha remitido además una relación de demandas al nuevo consejero de Educación para que se subsanen los derechos vulnerados a las personas aspirantes en las oposiciones que se están celebrando.

Para CCOO, los hechos denunciados son muy graves, por lo que el sindicato ha solicitado la convocatoria de las Comisiones de Selección de ambos procedimientos para que dé cuentas de su actuación y de las irregularidades detectadas.

Además, el sindicato solicita que se vuelvan a celebrar las pruebas y ejercicios que no han tenido lugar con las mínimas garantías y se abra de nuevo el procedimiento de reclamación conforme a los tiempos y cauces que marcan las resoluciones de las convocatorias.

También ha solicitado que se abra una investigación seria de cara a esclarecer las filtraciones del contenido de pruebas y ejercicios por parte de una entidad privada y depurar las responsabilidades que corresponda.

Inseguridad en la depuradora de Arroyo Culebro (Getafe)

CCOO ha denunciado la inseguridad de los dos trabajadores de la depuradora de aguas residuales de Arroyo Culebro Cuenca Baja (Getafe), que el 12 de junio, cuando se encontraban en el turno de noche, se encontraron frente a una quincena de encapuchados en las instalaciones de la depuradora. Algunos de portaban cizallas y otros utensilios susceptibles de ser usados como armas. Los trabajadores consiguieron salir huyendo y dar aviso a la policía.

El sector del Ciclo Integral del Agua de Madrid de CCOO ha establecido contactos tanto con la empresa concesionaria de la explotación, Acciona, como con el Canal de Isabel II, a quien pertenece la depuradora, quienes hasta el momento han tomado una serie de medidas insuficientes.

CCOO, que ha denunciado lo hechos ante la Inspección de Trabajo, advierte a los responsables de esta situación, Canal de Isabel II y Acciona, de que en el caso de que se produzca cualquier tipo de daño sobre un trabajador se van poner en marcha las medidas penales necesarias para la depuración de responsabilidades.

Dirigido a...

- Personas desempleadas mayores de 45
- Parados de larga duración

¿Qué hacemos?

- Orientación y asesoramiento para la búsqueda de empleo.
 - Derecho a prestaciones por desempleo, renta mínima, otros recursos de carácter social.
 - Asesoramiento para el autoempleo.
- Estas acciones son de carácter individual o colectivo.

Puntos de Información para personas desempleadas

¿Dónde estamos?

C/ Lope de Vega, 38 - 5ª planta. Horario: Martes y Jueves de 10 a 13 h (con cita previa). Teléfonos: 91 536 52 08 (ext. 5808); 91 536 52 91 (ext. 5291) empleo.madrid@usmr.ccoo.es



Puntos de información para personas desempleadas

